



**Bayerischer
Landeswettbewerb
2014**

Modellhafte Stadt- und Ortssanierung
Lebensräume für die Bürger

Bayerischer Landeswettbewerb 2014 – Modellhafte Stadt- und Ortssanierung Lebensräume für die Bürger

Plätze, Wege, Straßen und Grünanlagen prägen die Gesichter unserer Städte, Märkte und Gemeinden. Sie geben Orientierung und Identität, bieten vielfältig nutzbare Aufenthaltsflächen für die Bürger, sind Bühne für Kultur, Erholung, soziale Kontakte und damit wichtige Standortfaktoren für Wohnen, Handel und Gewerbe. In Zeiten des demografischen Wandels gilt es stärker denn je, diese öffentlichen Räume als wichtige Lebensräume innerhalb der bestehenden Ortsgefüge zu sichern und allen Bevölkerungsgruppen die Teilhabe am öffentlichen Leben ohne Barrieren zu ermöglichen. Gegenstand des Wettbewerbs sind beispielhafte Sanierungen im öffentlichen Raum, die insbesondere durch die Bündelung öffentlicher und privater Aktivitäten und Investitionen realisiert wurden.

Schirmherr Joachim Herrmann, MdL
Bayerischer Staatsminister
des Innern, für Bau und Verkehr



Teilnehmen können

Städte, Märkte und Gemeinden des Freistaats Bayern. Eine gemeinsame Bewerbung mit den beteiligten Architektur- Landschaftsarchitektur- bzw. Stadtplanungsbüros ist erwünscht.

Gesucht werden

nach 2005 begonnene, städtebauliche Erneuerungsmaßnahmen im öffentlichen Raum, bei denen mit beispielhaften Gestaltungen von Stadt- und Gemeindeplätzen, Wegen, Grünflächen, Quartiersplätzen sowie des Wohnumfelds neue Ziele entwickelt, Bürger begeistert und gute Ideen umgesetzt wurden.

Termine

Tag der Auslobung	14.03.2014
Abgabe	25.06.2014
Preisverleihung	16.10.2014

Informationen

Auslobungstext und weitere Informationen sind unter www.stmi.bayern.de/bauen/staedtebaufoerderung/ zu finden bzw. können schriftlich angefordert werden:

Oberste Baubehörde im Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr.
Sachgebiet Städtebauförderung
monika.robl@stmi.bayern.de

Gestaltung: Designbuero Josef Grillmeier